

Los coros Cantarte y abuelos participaron de un encuentro coral en la UNLaM

Escrito por Administrador

Lunes, 04 de Junio de 2018 00:00

{besps}cultura04062018|width=215|height=161{/besps}

En el marco del ciclo de conciertos de la Universidad Nacional de La Matanza, el pasado día sábado 2 de junio se realizó un encuentro coral compuesto de 4 coros, entre ellos el coro municipal Cantarte y el coro abuelos de Roque Pérez dirigidos por Eliseo Alí, que deleitaron al público presente. La entrada al espectáculo fue una contribución solidaria.